

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,  
INTERIOR Y JUSTICIA

RELACIONES CIUDADANAS E  
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO  
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## El Gobierno de Navarra condena con rotundidad el caso de abuso sexual denunciado en Estella

*A través del INAI, anima a la ciudadanía a seguir implicándose para impedir cualquier comportamiento sexista*

Domingo, 06 de agosto de 2017

El Gobierno de Navarra, a través del Instituto Navarro para la Igualdad (INAI), muestra su más rotunda condena ante el caso de abuso sexual denunciado en las fiestas de Estella. Asimismo, anima a la ciudadanía a mostrar su rechazo a la violencia contra las mujeres, y a seguir implicándose de forma proactiva en no consentir ningún comportamiento sexista.

Así mismo, el INAI reafirma su compromiso en seguir trabajando para erradicar cualquier tipo de violencia hacia las mujeres e impulsar políticas con el objetivo de conseguir la igualdad real entre mujeres y hombres.